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SPORTS

Grand Défi Pierre Lavoie

Les policiers de la SQ parrainent les élèves de
l’école du Plein-Cœur

 28 mars 2025 | 06h27

Par Ghislain Allard

Journaliste

Richmond  – Dans le cadre des activités du Grand Défi Pierre Lavoie, les policiers de la Sûreté du
Québec parrainent cette année les élèves de l’école du Plein-Cœur de Richmond.

Dans ce sens, le 29 mars, la SQ tiendra un « 12 heures de hockey » à l’aréna P-E Lefebvre de
Richmond. Ainsi, de 8 h à 20 h, une douzaine de formations de la région seront en mesure
d’affronter l’équipe formée par les policiers au profit du Grand Défi Pierre Lavoie. 

De 11 h à 15 h, les jeunes sont aussi invités à venir patiner à l’aréna. La mascotte de la SQ sera
présente. Les gens pourront alors visiter différents véhicules de secours. Tout au long de la journée,
ils auront l’occasion de pédaler sur les vélos stationnaires tout en regardant les matchs de hockey.
On procédera à un tirage de billets pour voir les Canadiens de Montréal. Un chandail autographié
des Panthers sera disponible lors du tirage, tout comme un tour d’hélicoptère. Les gens pourront
acheter des billets au coût de 20 $.

Depuis plus de 10 ans, la Sûreté du Québec s’engage dans le Grand Défi Pierre Lavoie afin de faire
bouger davantage les jeunes et de les sensibiliser aux bonnes habitudes de vie.

« Nous sommes un groupe de cinq cyclistes de la SQ qui participent au Grand Défi Pierre Lavoie à
la mi-juin. Chaque année, nous sélectionnons une école primaire. Nous voulons nous engager au
sein de l’école. Déjà, nous avons réalisé quatre ou cinq présences à l’école Plein-Cœur de
Richmond. Par exemple, nous avons joué au ballon avec les jeunes. L’objectif ultime, c’est de se
rapprocher des jeunes, de les faire bouger et de les faire adhérer à de saines habitudes de vie », de
souligner Cédrick Brunelle, directeur adjoint aux enquêtes criminelles à la Sûreté du Québec.

Bien sûr, les participants doivent aussi amasser de l’argent pour le Grand Défi. « Mais nous voulons
nous démarquer en effectuant plusieurs présences à l’école », de dire M. Brunelle. 

Du 12 au 15 juin 2025, 220 équipes de cinq cyclistes parcourront 1000 km en traversant des
paysages époustouflants au fil de 13 étapes. Ce périple les emmènera pour une deuxième année
consécutive à sillonner des routes encore inexplorées de la Capitale-Nationale et de ses environs.

En 2024, à eux seuls, les participants à l’événement du 1000 KM ont accumulé plus de 2,7 millions
de dollars dans le cadre du programme de parrainage des écoles.

Nous joindre
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« Jusqu’en juin, nous allons continuer à faire bouger les jeunes de l’école », termine M. Brunelle.

Nous joindre
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Info Société Éducation Estrie

Des élèves de l’école secondaire la Ruche lancent

une friperie

Maude Genest fait partie du comité d'élèves qui a eu l'idée d'ouvrir une friperie à l'école.

PHOTO : GRACIEUSETÉ DE CAROLINE LECLERC

Publié le 29 mars à 6 h 00 HAE

Écouter l’article | 3 minutes

Magasiner des vêtements à l'école secondaire la Ruche est maintenant possible : des élèves ont

lancé une friperie à même l’établissement scolaire.

Ils font partie d’un comité qui, depuis six ans, réfléchit à des manières de rendre l’école plus

respectueuse de l’environnement. « Ce qu’on voulait surtout, c’est maximiser la deuxième vie

des objets », raconte l’enseignante Caroline Leclerc, qui a aidé les jeunes à démarrer le projet.

| | |

Alexandra Duchaine
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Une quinzaine d’élèves recueillent des vêtements usagés, les classent, puis les nettoient

avant de les vendre dans un local. Ils apprennent ainsi à faire des tâches ménagères

et à tenir boutique, puisqu'ils ont eux même aménagé la friperie, décidé des prix et des

heures d'ouverture.

Les pièces trop abîmées servent également de tissus à d’autres adolescents qui s’initient à

la couture.

À l’Abeillerie, c’est ainsi que les élèves ont nommé la friperie, les pantalons et les chandails sont

vendus à moins de 5 $, de quoi permettre aux élèves plus démunis de s’habiller, souligne

Caroline Leclerc.

« En 2025, la demande auprès des friperies est de plus en plus grande. »

— Caroline Leclerc, enseignante et responsable du Comité engagé à l'école la Ruche

Dans le local, des cahiers, des livres et d’autres biens utiles aux élèves sont aussi offerts

gratuitement. « On distribue du matériel scolaire usagé qu’on accumule et qu’on récupère, par

exemple en fin d’année scolaire. Parfois, des concierges trouvent des crayons, des gommes à

effacer ou des règles au sol », ajoute-t-elle.

Les élèves qui s'occupent de la friperie développent toutes sortes d'aptitudes, notamment en gestion et en comptabilité.
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« Si jamais un jeune a oublié quelque chose le matin, ça lui permet d’être fonctionnel pour toute

la journée. »

L’Abeillerie propose également des vêtements neufs et des accessoires à l’effigie de l’école

secondaire la Ruche. L’argent récolté avec leur vente permet notamment d’offrir un repas à la

cafétéria aux élèves dans le besoin.

Le magasin est ouvert presque tous les midis. « Notre rêve, c’est d’ouvrir tous les jours!  », laisse

tomber Caroline Leclerc.

Pour cela, de nouveaux enseignants doivent se joindre à l'initiative, afin de superviser les

élèves. Le rêve devrait toutefois se réaliser sous peu : des collègues de Caroline Leclerc ont déjà

levé la main.

Alexandra Duchaine
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Perfectionnement : les profs réunis en colloque à Magog
 Imprimer   Envoyer 

Plus de 350 membres du personnel du Centre de services scolaires des Sommets (CSSDS), en majorité des enseignant(e)s, se sont réunis à l'école

secondaire de la Ruche à Magog pour participer au colloque « L'effet enseignant au Sommet ». Cet événement d'envergure, destiné au

perfectionnement professionnel et à l'échange de pratiques, a été une réussite marquante, suscitant un vif intérêt parmi les participants.

Une ouverture inspirante

Dès l'ouverture, la direction générale du CSSDS a donné le ton avec un mot d'accueil engageant et inspirant, suivi d'une conférence captivante de

Marius Bourgeoys. Fort de plus de 23 ans d'expérience en éducation, ce leader reconnu a su captiver l'auditoire par sa vision dynamique et son

engagement profond envers la profession enseignante, offrant des perspectives stimulantes et novatrices.

Photo : Centre de services scolaire des Sommets

Par Martin Bossé
redaction@estrieplus.com Lundi le 31 mars 2025
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Des ateliers enrichissants et variés

Tout au long de la journée, les participants ont eu l'occasion d'assister à trois blocs d'ateliers riches et variés, couvrant une cinquantaine de

thématiques distinctes. Ces sessions interactives et participatives étaient animées par des enseignant(e)s d'expérience, des conseillers(-ères)

pédagogiques chevronnés et des professionnels (le)s du CSSDS, partageant leur expertise pointue et des pratiques novatrices, applicables en milieu

scolaire. Les ateliers, soigneusement alignés sur le Plan d'engagement vers la réussite (PEVR), touchaient divers niveaux d'enseignement, allant du

primaire à la formation professionnelle, en passant par la formation générale des adultes.

 

Un levier pour la collaboration et l'innovation

L'implication remarquable et le dynamisme contagieux des leaders pédagogiques du CSSDS ont fait de ce colloque un véritable levier de

développement professionnel et un puissant moteur de collaboration entre les intervenants scolaires. Favorisant les discussions enrichissantes et les

réflexions stratégiques, l'événement a permis aux enseignants et aux professionnels de se ressourcer, d'approfondir leurs connaissances et de

découvrir de nouvelles approches adaptées aux réalités actuelles de l'enseignement.

Une clôture festive et dynamique

L'événement s'est terminé sur une note festive et dynamique avec une prestation originale du théâtre de la LNI, qui a su illustrer avec humour et

pertinence le thème central de la journée, tout en offrant un moment de divertissement bien mérité aux participants.

Des retombées positives pour le milieu scolaire

Le comité organisateur, composé de directions d'établissements du secteur de Memphrémagog, s'est dit enchanté du succès de cette initiative

inspirante et des retombées positives attendues tant pour le personnel que pour les élèves, qui bénéficieront directement des pratiques et des

connaissances partagées lors de cette journée enrichissante.

Source : Mylène Ouellette, coordonnatrice du service des communications
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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS

Plus de 350 membres du personnel mobilisés lors du colloque « L'effet enseignant au Sommet! »

1 avril 2025

C'est ce vendredi 28 mars qu'avait lieu le colloque « L'effet enseignant au Sommet » du Centre de services scolaires des Sommets (CSSDS)
réunissant plus de 350 membres du personnel, tout particulièrement les enseignant(e)s, à l'école secondaire de la Ruche à Magog.

L'événement a pris son envol avec un mot d'accueil de la direction générale du CSSDS, suivi d'une conférence d'ouverture inspirante de
Marius Bourgeoys, qui exerce un leadership reconnu en éducation depuis plus de 23 ans.

Trois blocs d'ateliers figuraient au programme de la journée, parmi lesquels une cinquantaine de thématiques différentes étaient proposées.
Tous étaient animés par des enseignant(e)s, des conseiller(-ère)s pédagogiques et des professionnel(le)s du CSSDS qui ont partagé leur
expertise et des pratiques efficaces avec leurs pairs.

L'engagement et le dynamisme des leaders pédagogiques qui œuvrent au sein des établissements scolaires du CSSDS sont au cœur de la
formule riche et unique de ce colloque. Cet événement a été un excellent levier pour offrir du perfectionnement et valoriser le travail
collaboratif.

Les ateliers présentés, dont plusieurs en lien avec le Plan d'engagement vers la réussite (PEVR), touchaient à tous les niveaux
d'enseignement : primaire, secondaire, formation générale des adultes et formation professionnelle.

L'événement s'est conclu sur une note festive où les participant(e)s ont pu assister à un spectacle offert par le théâtre de la LNI sur le même
thème en vedette : L'effet enseignant au Sommet!

Le comité organisateur, composé de directions d'établissements du secteur de Memphrémagog, est ravi du succès qu'a connu cette initiative
et des retombées positives qu'elle aura auprès du personnel et des élèves.

Pour plus d'information

Centre de services scolaire des Sommets
449, rue Percy
Magog Québec
Canada J1X 1B5
 www.csdessommets.qc.ca



Les travaux pour l’implantation se poursuivent

Nouveaux scénarios: le projet de l'Aréna
Memphrémagog prend forme
Publié le 1er avril 2025 par Pascal Gervais

ENTENDU DANS

Que l'Estrie se lève
LE 1 AVRIL 2025 19:46

AVEC

Jean-Sébastien Hammal
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L'OBNL Aréna Memphrémagog, en collaboration avec le Centre de services
scolaires des Sommets et la Ville de Magog, rappelle leur engagement à faire
progresser la construction du futur Aréna Memphrémagog sur le site de l'école
secondaire de la Ruche.

Plusieurs scénarios ont été étudiés pour déterminer le meilleur emplacement de
cette infrastructure, et récemment, la possibilité de l’installer sur l’actuel terrain
de football synthétique a été ajoutée à la réflexion. Cette option permettrait de
relocaliser le terrain de football ailleurs sur le site tout en préservant les activités
sportives et les espaces verts existants.

Écoutez l'entrevue accordée par Nyk Beaulieu, directeur général et
chargé de projet, à l'animateur Jean-Sébastien Hammal.

Les promoteurs soulignent que ce réaménagement offrirait plusieurs avantages:
il minimiserait l’empreinte écologique de la construction, respecterait le budget
alloué et améliorerait l’offre d’activités sportives sur le site. Ces éléments
renforcent l’option comme une réponse appropriée aux besoins du projet tout en
tenant compte des attentes de la communauté.

Le nouvel aréna vise à offrir des installations modernes adaptées aux besoins
des athlètes, des élèves et de l’ensemble de la population de la MRC de
Memphrémagog. Le bâtiment comptera deux étages, deux glaces, des gradins,
des vestiaires et pourrait accueillir des services professionnels ainsi qu’une aire
de restauration.

Les responsables du projet prennent en compte divers facteurs, notamment les
aspects financiers, organisationnels et techniques, afin de garantir la meilleure
implantation possible. Après l’annonce officielle du lotissement prévue pour ce
printemps, les prochaines étapes incluent la mise à jour de l’échéancier,
l’analyse de l’étude de circulation et le lancement de l’appel d’offres.

L’OBNL Aréna Memphrémagog et ses partenaires restent déterminés à mener
ce projet à bien, convaincus qu’il constituera un véritable atout pour la

Projet de l'Aréna Memphrémagog / Aréna Memphrémagog Inc.
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communauté locale et régionale.
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Finale régionale de Secondaire en spectacle : les jeunes artistes de l’Estrie en
vedette

 Imprimer   Envoyer 

Le Conseil Sport Loisir de l'Estrie annonce la tenue de la Finale régionale de Secondaire en spectacle, un événement incontournable pour les

amateurs des arts de la scène, qui se déroulera le mercredi 9 avril à 19 h au Salésien, à Sherbrooke. Lors de cette soirée, 50 jeunes talents

provenant de sept écoles de la région monteront sur scène pour présenter 18 numéros exceptionnels, sélectionnés lors des finales locales. Leur

objectif : décrocher une place au prestigieux Rendez-vous panquébécois (RVPQ) à Amqui, un rassemblement culturel et éducatif qui célèbre la

passion artistique des jeunes de tout le Québec.

Les écoles participantes - le collège du Mont Notre-Dame, l'École secondaire de la Ruche, l'École secondaire régionale de Richmond, la Polyvalente

Montignac, le Salésien, le Séminaire de Sherbrooke et le Stanstead College - offrent une chance unique à leurs élèves de briller sous les projecteurs.

Les numéros d'interprétation et de création en musique, danse et humour seront évalués par un jury composé de professionnels du milieu artistique.

Ce jury devra sélectionner les trois performances gagnantes, une tâche aussi difficile qu'inspirante.

Mais ce n'est pas tout : 20 autres jeunes participent à l'organisation de l'événement, en tant qu'animateurs, techniciens, organisateurs ou journalistes.

Leur implication montre à quel point Secondaire en spectacle est une occasion pour eux de développer leur créativité et leurs compétences.

 

Une invitée spéciale pour inspirer les jeunes

L'ambassadrice 2025, Anaïs Goulet, ancienne participante de Secondaire en spectacle et finaliste de La Voix, sera présente pour partager son

expérience et ses conseils avec les artistes. En plus de les aider à gérer leur stress et leur anxiété de performance à travers un atelier, elle offrira une

prestation musicale lors de la soirée, inspirant les spectateurs et les participants avec son parcours artistique.

Un événement rendu possible grâce à de précieux soutiens

Par Martin Bossé
redaction@estrieplus.com Mardi le 1 avril 2025
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La Finale régionale bénéficie du soutien financier du ministère de la Culture et des Communications, du Village culturel de l'Estrie, de Desjardins et

du Centre de musique Victor. La contribution des membres du personnel des écoles participantes est également essentielle à la réussite de cet

événement. Les billets, au coût de 15 $, sont disponibles dans les écoles et à la porte.

Le mercredi 9 avril, le talent des jeunes de l'Estrie sera à l'honneur. Soyez de la partie et découvrez ces artistes prometteurs.

Source : Marie-Claude Cyr, coordonnatrice aux communications, Conseil Sport Loisir de l'Estrie 
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Aréna Memphrémagog : nouveau scénario à l’étude
 Imprimer   Envoyer 

L'OBNL Aréna Memphrémagog, en collaboration avec le Centre de services scolaire des Sommets et la Ville de Magog, confirme que les travaux

avancent à bon rythme pour l'implantation du futur Aréna Memphrémagog sur le site de l'école secondaire de la Ruche.

Analyse des options d'implantation

Jusqu'à présent, plusieurs scénarios ont été analysés afin de déterminer le meilleur emplacement pour cette infrastructure sportive tant attendue.

Parmi les nouvelles options envisagées, l'idée d'implanter l'aréna sur le terrain de football synthétique actuel est désormais à l'étude. Si cette option

est retenue, le terrain pourrait être relocalisé ailleurs sur le site de la Ruche, en veillant à préserver les espaces verts et à assurer la continuité des

activités sportives existantes.

Une solution avantageuse pour la communauté

Ce réaménagement apparaît comme une solution intéressante pour minimiser l'empreinte écologique du projet, respecter le budget de construction

et bonifier l'offre d'activités sportives dans la région. Le nouvel Aréna Memphrémagog vise à offrir des installations modernes et adaptées aux

besoins des athlètes, des élèves et de l'ensemble des résidents de la MRC de Memphrémagog.

 

Prise en compte des besoins du milieu

Par ailleurs, d'autres travaux d'aménagement sont actuellement en discussion afin de répondre aux exigences du milieu scolaire et aux

préoccupations de la communauté. Plusieurs critères sont pris en compte dans la planification, incluant les aspects financiers, organisationnels et

Photo : Aréna Memphrémagog inc

Par Martin Bossé
redaction@estrieplus.com Mercredi le 2 avril 2025
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techniques, pour assurer une implantation optimale de l'aréna. L'objectif demeure d'offrir une infrastructure accessible et fonctionnelle, tout en

maximisant l'utilisation des espaces disponibles sur le site de l'école secondaire.

Prochaines étapes du projet

Les prochaines étapes du projet incluent la mise à jour de l'échéancier, l'analyse approfondie de l'étude de circulation réalisée récemment et le

lancement de l'appel d'offres, prévu après l'annonce officielle du lotissement ce printemps.

L'OBNL Aréna Memphrémagog et ses partenaires réitèrent leur engagement à mener à bien ce projet structurant pour la région. Ils demeurent

résolus à offrir une infrastructure sportive de qualité qui profitera autant aux élèves qu'à la population locale, contribuant ainsi au dynamisme et à la

vitalité du milieu.

Source : Aréna Memphrémagog Inc.

02/04/2025 11:48 Aréna Memphrémagog : nouveau scénario à l’étude - EN ESTRIE - estrieplus.com | Journal Web | Sherbrooke | Estrie.

https://www.estrieplus.com/contenu-magog_arena_memphremagog_construction_ecole_secondaire-2007-55091.html 2/2



Le terrain de football de La Ruche
est ciblé pour le nouvel aréna

Une nouvelle image illustrant l'extérieur du futur Aréna Memphrémagog. (Photo gracieuseté)

ÉDUCATION. Une autre option est sur la table pour ériger un
complexe à deux glaces sur le site de l’École secondaire de La
Ruche.

Le nouvel emplacement ciblé est celui de l’actuel terrain
synthétique, ce qui implique le déplacement possible de la

PAR DANY JACQUES

2 avril 2025, 6 h
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surface dédiée au football, de la classe extérieure et de la serre
agropédagogique.

Cette information s’est répandue comme une traînée de
poudre dans cette institution scolaire, dès le lendemain d’une
réunion du conseil d’administration d’Aréna Memphrémagog,
la semaine dernière. Surprise et inquiétude résument les
sentiments ressentis par des sources contactées et bien aux
faits de la situation.

La relocalisation possible des activités de football sur la surface
naturelle au centre de la piste d’athlétisme, située derrière La
Ruche, suscite l’incompréhension.

« Ce réaménagement des installations nous apparaît une
option intéressante en ce qui concerne une empreinte
écologique minimale pour la construction du nouvel aréna, le
respect du budget de construction et l’amélioration de l’offre
d’activités sportives sur le site », explique Aréna
Memphrémagog par voie de communiqué.

« Plusieurs facteurs sont pris en considération, notamment les
aspects financiers, organisationnels et techniques afin d’assurer
une implantation optimale du nouvel aréna, ajoute l’organisme
Aréna Memphrémagog. Tous travaillent pour choisir
l’emplacement qui nous permettra d’offrir une infrastructure
sportive moderne et accessible, tout en maximisant l’utilisation
des espaces existants. »

Les prochaines étapes prévues suite à l’annonce officielle du
lotissement prévu ce printemps sont la mise à jour de
l’échéancier, l’analyse de l’étude de circulation effectuée et le
lancement de l’appel d’offres.

Au moment d’écrire ces lignes, on était dans l’impossibilité de
vérifier ce qu’il adviendra de l’option favorisée en août 2024. À
cette date, on préconisait la vaste zone déjà déboisée entre le
terrain de football et le boulevard des Étudiants.

Rappelons que le premier ministre François Legault avait
annoncé à La Ruche le financement et la construction d’un
complexe à deux glaces, il y a trois ans (mai 2022). À cette
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période, le site choisi était dans un bâtiment adjacent au centre
sportif actuel. Sa construction devait commencer au début de
2023 pour une éventuelle ouverture en 2024 ou 2025. 

Depuis cette annonce en grande pompe, les détails du projet et
l’échéancier des travaux ont été modifiés à quelques reprises.
En août dernier, la facture totale était évaluée à 43 millions de
dollars. Québec, Ottawa et la Ville de Magog sont les
principaux bailleurs de fonds.

03/04/2025 10:06 Le terrain de football de La Ruche est ciblé pour le nouvel aréna - Le Reflet du Lac

https://www.lerefletdulac.com/infolettre/le-terrain-de-football-de-la-ruche-est-cible-pour-le-nouvel-arena/ 3/3



Info Sports Infrastructures Estrie

Aréna Memphrémagog cible un nouveau terrain

L'OBNL Aréna Memphrémagog a dévoilé ce à quoi pourrait ressembler le nouvel aréna situé près de l'école de la Ruche,

à Magog.

PHOTO : FOURNIE PAR ARÉNA MEMPHRÉMAGOG

Publié à 7 h 06 HAE

Écouter l’article

Le terrain synthétique de l’école secondaire de la Ruche, à Magog, pourrait bien être le site

désigné pour accueillir l’Aréna Memphrémagog.

Ce site devra d’abord être analysé. Des tests de sol et une étude de circulation calculée sont

au programme.

| | |

Jeanne Trépanier
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L’équipe d’Aréna Memphrémagog devra aussi déterminer combien de stationnements peut

accueillir le terrain et proposer des plans pour relocaliser certaines installations qui sont à

proximité du site. La classe extérieure de la Ruche et la serre sont notamment concernées.

L’actuel terrain de football synthétique serait aussi relocalisé ailleurs sur le site du terrain de

l’école secondaire de la Ruche.

« On a revu les possibilités et malgré le fait qu’on avait mis de côté

l’emplacement sur le terrain synthétique au départ, ça s’est avéré être

potentiellement la meilleure des solutions. »

— Nyk Beaulieu, directeur général et chargé de projets pour Aréna Memphrémagog

L’  Aréna Memphrémagog a évalué d’autres options depuis le début du projet, options qui

comprenaient diverses contraintes financières et organisationnelles.

Il y a quelques mois, le scénario privilégié pour cet aréna à deux glaces était le déboisement

entre le terrain de football et le boulevard des Étudiants. « Ce scénario existe toujours et est

toujours dans les possibilités, soutient le directeur général et chargé de projets pour

l’organisme Aréna Memphrémagog, Nyk Beaulieu. Par contre, ce n’est pas le scénario qui a été

retenu par le Centre de services scolaire des Sommets. »

L'équipe envisageait aussi d’installer l’aréna en montagne; un projet coûteux qui entraînerait

des conséquences environnementales. La construction aurait nécessité la coupe de

20 000 mètres carrés de forêt et aurait abîmé les sentiers dans le secteur.

Après avoir arrêté officiellement son choix sur un terrain et fait l’annonce officielle du

lotissement, au printemps, l’équipe lancera l’appel d’offres. « On espère que ce soit à la fin de

l’été », indique Nyk Beaulieu. Le coût estimé du projet est d’environ 43 M$, et la Ville de Magog y

accorde 10 M$.

L’  Aréna Memphrémagog estime être en mesure d’ouvrir les portes de l’aréna

à l’automne 2027.

Rappelons que la construction de ce nouvel aréna vise à répondre non seulement aux besoins

de la communauté étudiante de la Ruche, mais aussi à ceux de la communauté

OBNL

OBNL
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À lire aussi :

La Ville de Magog augmente sa contribution pour le projet d’aréna

L’aréna à deux glaces de Magog devrait voir le jour au printemps 2025

Jeanne Trépanier
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Le nouvel emplacement pour l’aréna de Magog ne fait
pas l’unanimité

Par Sébastien Lajoie, La Tribune

3 avril 2025 à 04h00

L'actuel terrain synthétique (en bas à droite) pourrait bien accueillir le projet de complexe sportif de deux

glaces d'Aréna Memphrémagog. (Archives, La Tribune)
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L’actuel terrain synthétique de l’école secondaire La Ruche est
l’emplacement ciblé afin d’y construire le nouvel aréna de
Magog. Une solution qui ne fait pas l’affaire de tous.

L’OBNL Aréna Memphrémagog a annoncé que le nouveau site ciblé avait

désormais changé d’endroit.

Un autre rebondissement dans ce dossier qui semblait bel et bien ficelé, en mai

2022, lors du passage du premier ministre du Québec, François Legault, à Magog,

qui confirmait l’aide de Québec dans le projet.

Publicité

Revoir

L’aréna Memphrémagog doit compter deux glaces de dimensions réglementaires,

des services professionnels reliés au milieu sportif, une aire de restauration, des

vestiaires et des gradins.

Environ 250 cases de stationnement seront ajoutées sur le site de l’école

magogoise.
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Démarrez la conversation

Exprimez-vous.
Laissez un commentaire ci-dessous et
faites-nous part de votre opinion.

Soyez le premier à commenter

Mais voilà.

Des enjeux financiers et environnementaux

Après avoir regardé de près deux sites possibles à même les terrains de l’école

secondaire pour la construction de l’aréna, c’est maintenant à l’endroit où se situe

actuellement le terrain synthétique de l’établissement que le projet aurait le plus de

chances de voir le jour, dit Nyk Beaulieu, et ce, avec le moins de conséquences

financières et environnementales possible.

Une suggestion qui aurait été faite par l’école La Ruche et le Centre de services

scolaire des Sommets (CSSDS).

Cela voudrait donc dire la relocalisation de la surface synthétique, de la classe

extérieure et de la serre agropédagogique.

Publicité
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Deux sites ont été analysés pour accueillir le futur aréna à deux glaces de Magog; l'un à flanc de montagne,

et l'autre sur le terrain adjacent à La Ruche. (La Tribune, Jean Roy/La Tribune, Jean Roy)

«On avait initialement identifié deux endroits pour implanter l’aréna: l’un était dans

la montagne et l’autre était aux abords du boulevard des Étudiants, le terrain vague

devant l’école», dit M. Beaulieu, directeur général et chargé de projet pour Aréna

Memphrémagog inc.

«Les deux options ont été analysées en profondeur par le Centre de services

scolaire et par l’OBNL. Financièrement, l’option d’une construction dans la

montagne est non recevable, pour l’OBNL. Elle implique des surcoûts incroyables,

on ne pouvait pas arriver dans le budget. Il y avait aussi des contraintes

environnementales importantes, dont une coupe d’arbres sur 20 000 mètres

carrés.»

«Pour l’autre option, là, financièrement, ça allait. Mais le Centre de services scolaire

des Sommets (CSSDS) avait des réticences sur l’aménagement et l’empreinte de
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l’aréna sur leurs espaces. Ça ne fonctionnait pas pour eux. On était donc dans un

cul-de-sac», poursuit M. Beaulieu.

Situation la moins chère

Le terrain synthétique de La Ruche, utilisé entre autres par les équipes de football

des Carnicas, a été réalisé il y a une douzaine d’années.

«Au début de l’analyse, le site du terrain synthétique avait été évoqué, mais

rapidement écarté, on ne voulait pas détruire cet espace pour construire l’aréna. On

pensait que ça coûterait une fortune à refaire», précise M. Beaulieu.

«La vérité, c’est que c’est la situation la moins chère. Et qui
correspond le plus au Centre de services scolaire, à leurs

objectifs.»

—  Nyk Beaulieu, directeur général et chargé de projet pour Aréna Memphrémagog inc.

«On est en train d’analyser la faisabilité de tout ça. La décision n’est pas prise. On

est en analyse et en discussion pour trouver des pistes de solution pour pallier les

impacts d’une telle décision.»
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Est-ce que l'actuel terrain synthétique de l'école secondaire La Ruche pourrait accueillir le nouvel aréna de

Magog? (Fournie)

Le projet initial, écarté en 2021, était de 21 millions de dollars.

La facture a grimpé à 35 millions de dollars. On parle maintenant d’un projet de 43

millions de dollars.

L’échéancier, lui, est passé de 2022 à 2027.

Pas d’impact pour le football

«On estime les délais de construction à une fourchette comprise entre 18 et 24

mois. Quant à la relocalisation de la surface synthétique, c’est relativement rapide,

on parle de 60 jours», indique Nyk Beaulieu.

«La saison de football se déroulerait comme prévu, l’automne prochain, à l’endroit

actuel. En parallèle, on préparerait tout le reste. Si cette option est sélectionnée.»

Deux sites sont analysés pour la relocalisation de la surface synthétique.
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«On pourrait la construire au centre de la piste d’athlétisme, comme à l’Université

de Sherbrooke. C’est le plus propice. Ou en bas de la piste d’athlétisme. On va avoir

beaucoup de terre de remplissage à replacer, après l’excavation pour l’aréna. On va

avoir suffisamment de matière pour reconstruire un nouveau plateau. »

Le travail se poursuit, dit Nyk Beaulieu.

Les plans et devis sont pratiquement complétés, dit-il.

De nombreuses craintes

Plusieurs commentaires contre cette option ont été émis, sous la publication sur la

page Facebook de l’ONBL.

Les craintes sont nombreuses.

«Je peux comprendre la réaction des gens qui ont contribué à réaliser le projet du

terrain synthétique, à l’époque, il y a 12-13 ans. Pour eux, c’est impensable de défaire

ça. Je les comprends. On veut rendre tout le monde heureux ; oui, il y a des

contraintes, et c’est long.»

«Il y a une résistance des gens de la périphérie de l’école, qui n’en veulent pas du

projet. Il faut comprendre que la subvention octroyée par le gouvernement du

Québec de 25 millions est accordée seulement si le projet se matérialise sur le

terrain de la Ruche. On ne peut le faire ailleurs, tout simplement», explique Nyk

Beaulieu.

«Certains sont inquiets par la circulation que ça va occasionner, par le

réaménagement des plateaux sportifs, la densité de gens qui vont y transiter. On

écoute tous les commentaires. La Ville de Magog nous épaule, on a une très bonne

collaboration avec la CSSDS.»

«J’ai bon espoir. On travaille avec les gens, on est en mode solution, en mode

écoute. Qu’est-ce qu’on peut faire pour palier à l’avènement du complexe, pour

que votre groupe y trouve son compte?»
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Nyk Beaulieu espère pouvoir confirmer l’emplacement final du projet d’ici la fin de la

présente année scolaire, pour ensuite produire les plans finaux et faire un appel

d’offres à la fin de l’été.

Soutenez l'information locale

La Tribune, c'est une coopérative de solidarité appartenant à ses

employés dont la mission est de vous informer sur ce qui vous

touche directement.

Aidez-nous à accomplir cette mission en faisant un don à notre

coopérative. 

Car appuyer un média local, c'est aussi acheter local!

Je fais un don

* Un reçu pour don de charité sera émis pour tout don de 20 $ et plus.

Sébastien Lajoie, La Tribune
Sébastien Lajoie est chef des pages sportives à La Tribune depuis 2009. Il pratique, et
couvre, un grand éventail de sports.
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Un nouvel emplacement pour le projet Aréna
Memphrémagog ?

4 avril 2025

L’organisme à but non lucratif Aréna Memphrémagog, le Centre de services scolaire des Sommets

et la Ville de Magog étudient la possibilité d’implanter la nouvelle infrastructure sportive sur

l’actuel terrain de football synthétique de l’école de la Ruche.

Ce même terrain serait par la suite relocalisé ailleurs sur le site de la Ruche, en veillant à préserver les

espaces verts et à assurer la continuité des activités sportives existantes. L’OBNL indique malgré tout que

différents scénarios ont été analysés jusqu’à maintenant. Plusieurs facteurs sont pris en considération

dans la démarche pour le choix du terrain, notamment les aspects financiers, organisationnels et

techniques. D’autres travaux d’aménagements pourraient aussi s’ajouter au projet.

Suite de l’annonce officielle du lotissement prévu ce printemps, les prochaines étapes prévues sont la

mise à jour de l’échéancier, l’analyse de l’étude de circulation effectuée et le lancement de l’appel d’offres.
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Nouveau site pour l’aréna de Magog: la meilleure des solutions, dit la
mairesse

Par Sébastien Lajoie, La Tribune

4 avril 2025 à 18h19

Le nouveau site ciblé pour la construction du nouvel aréna de Magog est celui qui
fait le plus de sens, confirme la mairesse de Magog Nathalie Pelletier.

Le terrain synthétique de La Ruche pourrait accueillir le futur aréna de Magog. (Jean Roy/Archives La Tribune)

07/04/2025 08:33 Nouveau site pour l’aréna de Magog: la meilleure des solutions, dit la mairesse

https://www.latribune.ca/sports/sport-local/2025/04/04/nouveau-site-pour-larena-de-magog-la-meilleure-des-solutions-dit-la-mairesse-MSBSGKTVGB… 1/11

https://www.latribune.ca/pages/notre-mission/
https://www.ledroit.com/
https://www.lenouvelliste.ca/
https://www.lequotidien.com/
https://www.lesoleil.com/
https://www.latribune.ca/
https://www.lavoixdelest.ca/
https://lesasdelinfo.com/
https://jeuxdesprit.ca/fr/connexion/cn2i/?token=eyJhbGciOiJIUzUxMiJ9.eyJ1dWlkIjoiODMwODEzNWQtMDBiZC00OGYyLWFiNDYtYjNmNjU2ZGE4Y2FiIiwidW4iOiJjb21tdW5pY2F0aW9uc0Bjc3Nkcy5nb3V2LnFjLmNhIiwiZGF0ZSI6IjE3NDM3ODA5MDQxMzUiLCJpYXQiOjE3NDM3ODA5MDQsImV4cCI6MTc0Mzc4MTgwNCwianRpIjoiMzFmMTg0ZjctNDU2OC00M2ZjLWI1ZDUtYmFhZWRlMTcwNWI4In0.aM5H-JObR_Ns9L2hy7IiCYlMFRI7smB-4HJDu5p8A7UkbPgtzYKMmjqKw54Bue2siZs7Ip5LYVDjBMZMqnWflg
https://necrologie.cn2i.ca/lt/?utm_source=CN2i&utm_medium=menubutton
https://www.latribune.ca/
https://www.latribune.ca/sports
https://www.latribune.ca/sports/sport-local
https://www.latribune.ca/sports/sport-local/
https://www.latribune.ca/auteur/sebastien-lajoie/


L’OBNL Aréna Memphrémagog inc. songe désormais à implanter le futur aréna, doté de deux glaces, sur

l’actuel emplacement du terrain synthétique de football tout près de l’école La Ruche.

Une solution qui a soulevé critiques et haussement de sourcils, au cours des derniers jours, chez certains

résidents de Magog.

Publicité

Un site viable

La mairesse Nathalie Pelletier se range derrière l’option avancée par Aréna Memphrémagog inc.

«C’est complètement viable. L’analyse est en cours. C’est un site fort intéressant, surtout lorsqu’on le

compare avec les deux autres sites proposés», dit la mairesse.

Démarrez la conversation

Exprimez-vous.
Laissez un commentaire ci-dessous et faites-nous part de votre opinion.

Soyez le premier à commenter

Une construction à flanc de montagne, ou une autre, sur le terrain vacant près de l’école et du boulevard des

Étudiants, étaient envisagées par les différentes parties impliquées.

Sans qu’aucun des deux scénarios ne satisfasse pleinement tout le monde.
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La mairesse de Magog, Nathalie Pelletier aime le nouveau site proposé par Aréna Memphrémagog inc. pour l'implantation du nouvel aréna.

(Maxime Picard/La Tribune)

Certes, le nouveau site ciblé implique la relocalisation du terrain synthétique.

«Il faut le rappeler et rassurer les gens; il y aura un réaménagement du terrain synthétique ailleurs. Il ne faut

pas penser que c’est terminé et qu’on enlève un plateau pour les jeunes.»

«On a deux membres de la Ville sur le projet et on est au courant du travail qui se fait. Ça doit être faisable

financièrement et responsable écologiquement. Ça doit répondre aussi aux besoins du Centre de services

scolaire des Sommets (CSSDS), qui a des utilisateurs différents.»

L’aréna Memphrémagog doit compter deux glaces de dimensions réglementaires, des services

professionnels reliés au milieu sportif, une aire de restauration, des vestiaires et des gradins.

Environ 250 cases de stationnement seront ajoutées sur le site de l’école magogoise.

«Dans les scénarios proposés, c’est celui qui atteint le plus de cibles. Pour nous, donc, c’est une excellente

nouvelle», confirme la mairesse Nathalie Pelletier.
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Revoir

Faire preuve d’ouverture

Cette dernière espère que la population fera preuve d’ouverture dans l’élaboration de ce projet, qui chemine

depuis fort longtemps.

«Le Centre de services est sensible à ces critiques. Ce que je demanderais à ces gens-là, c’est de faire

preuve d’ouverture de leur côté. C’est important. Pour le citoyen de Magog, construire cet aréna sur le site de

La Ruche, c’est la meilleure option», dit-elle.

Un aréna municipal bâtit sur un terrain propriété de la Ville, ou un projet impliquant plusieurs partenaires,

étaient les deux options possibles pour une construction neuve, afin de remplacer l’actuel aréna de Magog.

«On essaie de rassembler le plus d’activités possible au même endroit. C’est pratique pour tout le monde.

Pour les jeunes, pour les familles. On voit ça d’un très bon œil.»

«On n’aurait certainement pas eu accès à ces subventions gouvernementales si le projet s’était réalisé sur un

terrain municipal, si ça avait été un projet de ville. La facture aurait été encore plus élevée pour les citoyens»,

analyse Nathalie Pelletier.

La Ville doit injecter environ 10 millions de dollars dans le projet.

Ce dernier est estimé à 43 millions de dollars.

Une lueur à l’horizon

Le terrain sur lequel l’actuel aréna de Magog est situé sera désormais accessible pour d’autres projets,

poursuit Mme Pelletier.
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Revoir

L'actuel site de l'aréna de Magog offre beaucoup de possibilités éventuelles. (Jean Roy/Archives La Tribune)

«On n’a pas encore pris de décision à ce sujet. Est-ce qu’on garde le bâtiment ou non ? Plusieurs projets

porteurs pourraient s’y réaliser. Les idées ne manqueront pas. On densifie nos territoires et on maximise notre

espace afin d’arrêter de s’étaler.»

Ce dossier de la construction d’un nouvel aréna à Magog alimente les discussions depuis plusieurs années

déjà.

La mairesse Nathalie Pelletier croit que le dénouement approche à grands pas.
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«On est plus près que jamais. Ce n’est pas définitif, mais le travail va bon train. Que les gens qui ont des

réticences prennent un pas de recul. On optimise un terrain ; pour la Ville, c’est gagnant. Ils peuvent faire valoir

leur point, on est très ouvert.»

Soutenez l'information locale

La Tribune, c'est une coopérative de solidarité appartenant à ses employés dont la mission

est de vous informer sur ce qui vous touche directement.
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